

*DISCURSO DE SR. MINISTRO DE TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL EN OCASIÓN A
LA CLAUSURA DEL TALLER INTERNACIONAL DE
SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO*

*“LOS DESAFÍOS DE LA SALUD Y SEGURIDAD OCUPACIONAL FRENTE A LOS
MANDATOS DE LA IV CUMBRE DE LAS AMÉRICAS Y LAS EXPERIENCIAS
SUBREGIONALES”*

*Hotel Princess, Salón Bristol
San Salvador, El Salvador 17 de mayo de 2006
6:00 P.M.*

- ♦ Doctor Ajit Mehat, Director General del Directorio Nacional de Operaciones Laborales del Ministerio de Recursos Humanos y Desarrollo Social de Canadá.
- ♦ Ingeniero Rogelio Sotela, Director de la Oficina Nacional de la Organización de Estados Americanos en El Salvador.
- ♦ Ing. Harry Philippeaux, Delegado Representante de la Organización Panamericana de la Salud en El Salvador.
- ♦ Doctora Valentina Forastieri, Especialista Principal en Condiciones de Trabajo, Seguridad y Salud Ocupacional de la Oficina Subregional de la Organización Internacional del Trabajo.
- ♦ Señores Ministros de Trabajo y demás funcionarios de las Secretarías de Trabajo de las Américas.
- ♦ Representantes de Organismos Internacionales.
- ♦ Representantes de los Medios de Comunicación.
- ♦ Señoras y Señores:

Deseo expresarles en primer lugar mi más sincero agradecimiento a todos los representantes de países y organismos que han participado en este trascendental evento, a través del cual hemos conocido a fondo las experiencias exitosas de diferentes subregiones; habiendo generado así un espacio de intercambio centrado en reflexiones y vivencias, que nos ha permitido formular las líneas estratégicas que coadyuven a brindar la respuesta integrada que necesitan las Américas ante la problemática de la Seguridad y Salud en el Trabajo.

En tal sentido, se estará fortaleciendo la capacidad de gestión en Prevención de Riesgos Laborales como Estrategia de Desarrollo de las subregiones del Continente, generando disminución de la siniestralidad laboral y a su vez incrementando la productividad, competitividad y calidad de vida de las sociedades en su conjunto.

A raíz de todos los planteamientos expuestos en estos dos intensos días de trabajo, podemos afirmar que en los procesos de globalización, la Seguridad y Salud Ocupacional jugará un papel trascendental, ya que a través de Políticas Nacionales y Subregionales se permitirá que la integración y apertura económica vayan acompañadas de progreso social.

Asimismo, estamos conscientes que en el Continente Americano hay muchas necesidades en este tema, pero también hay mucha voluntad y espíritu de unidad para trabajar en la solución de los problemas comunes que hemos detectado.

Sabemos que para alcanzar nuestros objetivos es necesario fortalecer una verdadera Cultura de Prevención de Riesgos Laborales que implique un respeto del derecho a gozar de un medio ambiente de trabajo seguro y saludable en todos los niveles.

Finalmente deseo expresarles que me sentí satisfecho y honrado de haberles recibido en nuestro querido El Salvador y haber trabajado juntos como una gran Familia Americana en la definición de los pasos a seguir en el mejoramiento de las condiciones de salud de nuestros trabajadores.

iii "Muchas Gracias"!!!